

DDG

Urkunde

Diabeteszentrum Bad Lauterberg
Fachklinik für Diabetes und
Stoffwechselkrankheiten
Kirchberg 21
37431 Bad Lauterberg

wurde entsprechend der Richtlinien der
Deutschen Diabetes Gesellschaft als

„Stationäre Fußbehandlungseinrichtung“

durch Vorstandsbeschluss anerkannt.

Die Einrichtung ist berechtigt, die Bezeichnung
bis zum 01.11.2022 zu führen.

14.03.2020



Prof. Dr. med. Monika Kellerer
Präsidentin
Deutsche Diabetes Gesellschaft



Prof. Dr. med. Ralf Lobmann
Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft
Diabetischer Fuß